
外国語ができなくても大丈夫！

こんなときありませんか

・困っている外国人を見つけたけど、どうしたら良いかわからない
・ごみの出し方を伝えたいけど、外国語は話せない

そこで使えるのがやさしい日本語です。

日本に住んでいる外国人の約8.5割が情報発信言語として

やさしい日本語を希望しています。

内容

①やさしい日本語とは何か
②やさしい日本語を使うためのポイント
③やさしい日本語のトレーニング
④やさしい日本語を使ってみよう（外国人ゲストと交流します）

（2022年東京都つながり創生財団調査結果）

日時

場所

2025年６月21日（土）
14時00分～16時30分

練馬区役所アトリウム地下
多目的会議室（豊玉北6-12-1）

定員
A、Bいずれかの枠でお申し
込みください。【先着順】

Ａ.会場参加45名
Ｂ.オンライン（Zoom）参加
100名（①～③視聴のみ）

講師
有田 玲子
・東京にほんごネット代表
・ひらがなネット株式会社 「日本語教育アドバイザー」・
「やさしい日本語アドバイザー」
・日本語学校非常勤講師
・文部科学省日本語学習サイト
「つながるひろがる にほんごでのくらし」作成チームメンバー
・「地域日本語ボランティア養成講座」や
自治体等での「やさしい日本語」講座、
行政文書の「やさしい日本語」への翻訳・監修
などの実績がある。

お問い合わせ
練馬区地域振興課事業推進係

TEL 03-5984-1523

申込み期間: 2025年５月21日(水)から６月13日(金)まで【先着順】

お申し込みは
区HPもしくは電話から
※ オンライン参加を希望の方は区HPから

やさしい日本語で
話してみよう

やさしい日本語で
話してみよう
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